

Flughafen Wien verleiht "Airline Award" an Austrian Airlines, Lauda und Thai Airways

Der Flughafen Wien kürt Airlines am Standort mit herausragendem Wachstum in drei Kategorien: Mit dem größten, absoluten Passagierwachstum im Jahr 2018 ist Austrian Airlines zum zweiten Mal in Folge "Best Performing Airline" am Flughafen Wien. "Newcomer of the Year" ist die Low-Cost Airline Lauda und der Award für die "Best Performing Long Haul Airline" geht an Thai Airways. Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG, überreichte die Auszeichnungen gestern Abend, am Donnerstag den 23. Mai 2019, im Rahmen des "VIE Summer Event" persönlich an die Fluglinien.

"2018 war ein absolutes Rekordjahr für den Flughafen Wien. Erstmals konnte die 27-Millionen-Marke in Wien geknackt werden und das ist vor allem allen unseren Airline-Kunden zu verdanken. Besondere Wachstumstreiber sind drei Fluglinien: Austrian Airlines mit dem größten absoluten Passagierwachstum, Lauda als am schnellsten wachsender Newcomer in Wien und Thai Airways mit dem stärksten Wachstum auf der Langstrecke. Mit dem Airline Award wollen wir diese exzellente Performance würdigen", bedankt sich Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG bei den Fluglinien.

"Wir freuen uns, dass Austrian Airlines an unserem Drehkreuz in Wien 2018 um eine Million Passagiere gewachsen ist. Das zeigt, dass wir für unsere Passagiere weiterhin die erste Wahl sind - und das werden wir auch bleiben. Das gesamte Austrian Team freut sich über diese Auszeichnung des Flughafen Wien", sagt Dr. Alexis von Hoensbroech, CEO von Austrian Airlines.

"Seit Aufnahme des Flugbetriebs im Juni 2018 in Wien hat Lauda bereits über 8.750 Flüge erfolgreich durchgeführt und über 1,4 Millionen Passagiere befördert. Dieses signifikante Wachstum beruht unter anderem auf der guten Zusammenarbeit mit dem Flughafen Wien. Wir sind sehr stolz und freuen uns, mit diesem Preis an unserer größten Basis ausgezeichnet zu werden. Zudem planen wir unseren Wachstumskurs auch zukünftig weiter zu verfolgen um Lauda bereits in unserem zweiten Jahr als zweitgrößte Airline am Standort zu positionieren", so Andreas Gruber, CEO von Laudamotion.

"Wir freuen uns sehr über die Anerkennung als "Best Performing Long Haul Airline" in 2018 und danken für die Unterstützung durch den Flughafen Wien. Der Erfolg von Thai Airways beruht auch auf unserem Fokus, die nonstop Verbindung Wien - Bangkok als Tor zu Osteuropa einerseits und unserem Netzwerk nicht nur in Thailand, sondern auch nach Asien, Australien und Neuseeland andrerseits zu nutzen. Mit dem Dreamliner B787 bieten wir unseren Kunden auch ein hervorragendes Produkt ab Wien", erklärt Chonnakarn Akrapreedee, General Manager Austria and Eastern Europe von Thai Airways International.

"Best Performing Airline", "Newcomer of the Year" und "Best Performing Long Haul Airline"

Austrian Airlines verzeichnet das meiste absolute Wachstum: Am Standort Wien ist der österreichische Home-Carrier mit einem Passagierwachstum von 8,3% auf 12.850.423 Passagiere am stärksten gewachsen. Wachstumstreiber waren vor allem Frequenzaufstockungen innerhalb Europas sowie der Ausbau der Langstrecke. Seit Mai 2018 fliegt Austrian Airlines bis zu fünf Mal wöchentlich direkt nach Tokio (JP) und seit Ende Oktober 2018 werden bis zu zwei Direktflüge pro Woche in die südafrikanische Millionenstadt Kapstadt (ZA) angeboten. Mit Montreal (CA) hat der österreichische Carrier



Ende April 2019 schon die nächste Langstreckendestination eröffnet. Lauda bedient nach einem rasanten Start im Sommer 2018 im aktuellen Flugplan bereits 31 verschiedene Ziele. die Airline hat damit das größte, absolute Passagierwachstum aller "Newcomer" im Jahr 2018 in Wien verzeichnet. Thai Airways pusht mit ihrer Bangkok-Verbindung das Wachstum auf der Langstrecke.

Airline Award für besondere Leistungen am Standort

Seit dem Jahr 2013 zeichnet der Flughafen Wien mit dem Airline Award jene Fluglinien aus. die mit herausragendem Passagierwachstum zur Entwicklung des Standortes beitragen. Die Übergabe erfolgt durch Flughafen Wien-Vorstand Mag. Julian Jäger, im Rahmen des jährlichen "VIE Summer Event". Zu Gast bei der Veranstaltung in der METAStadt waren rund 150 Branchenvertreter aus Tourismus, Luftfahrt und Wirtschaft.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

www.facebook.com/flughafenwien 🏏 PeterKleemannVIE

35/19 KP/ST 24. Mai 2019